El reu de Marruecos regala una finca al presidente de

ACCRA (Ghana) - El rey Hassan de Marruecos, ha re galado una finca en Moham Media, a unos 65 kilometros de Rabt, al presidente de Ghana, Kwame Nk umah, en reconocimiento a los desve los de este en pro de la libe ración af icana.

Buques de guerra españoles en Malta

LA VALETTA (Malta) - Una flotilla de la Armada española ha llegado a Malta.

La fiotilla, integrada por cinco destructores y un submari no, está mandada por el capi tán de navio D. Polanco, el cual hizo una visita de cortesía al al mirante Holland Martín, coman dante en jefe de la Flota britani. ca del Mediterráneo.

Los navios españoles zarparán de esta base para realizar ejercicios conjuntos con buques de la Armada británica.

Ahora hay menos peste y viruela en el mundo

GINEBRA.-En los últimos años la peste y la viruela han disminuido en el mundo, mientras que se ha registrado un li g ro aumento en los casos de cólera, según un informe de la organización mundial de la Salud, publicado.

Sólo hubo 360 casos de peste en el mundo en 1960 India, que a comienzos del siglo sufría un promedio anual de medio millón de muertos a causa de la enfermedad, sólo tuvo 19 casos en 1959 y 1960

Hubo también una importante disminución en los casos de viruela en el mundo. De un tobo 60 000 en 1960.

en la India y Pakistán.



DEPORTIVO-CULTURAL

EDITORIAL

PERSPECTIVA

Redacción y

Administración:

Apartado, 32

Teléfono, 256

GUILLERMO TOPHAM

BEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959

No ticias procedentes de Las Palmas señalan la grave amenaza que para la supervivencia de la flota perquera insular representa la actitud de un país africano al expresar su decisión de suspender la compra de determirado producto de la pesca lanzaroteña Con este motivo se ha celebrado una reunión de armadores y fuerzas vivas isleñas algunos de los cuales marcharán comisionados a la capital de la provincia para estudiar y abordar el asunto en toda su ampli tud y graves consecuencias. De prevalecer esta actitud por parte de uno de los mejores clientes comerciales de Lanzarote, el problema que se crearía ha de rebasar, en gravedad y trascendencia, a cuantos hasta ahora han efectado a la economía insular. Porque ¿cómo es posible lanzar a la aventura de una larga y costosisima zafra a cerca de un centenar de barcos sin las debidas garantías de colocación y venta de los productos capturados? Dios quiera que todo se solucio ne pronto y favorablemente, ya que de no ser asi, el amarrar nuestra flota significaríaun paro general de miles de marineros y un colapso de incalculable proporciones en nuestras industrias salazones de tierra. Y esto abocaría al desastre y la ruína de la economía lanzaroteña.

Nosotros, por nuestra parte, al lamentar la oscura y amenezante perspectiva que se cierne sobre el porvenir de la vida pesquera isleña, ofrecemos abiertamente nuestras columnas a las autoridades, armadores y pescadores locales, para contribuir, con las modestas posibilidades de que disponemos, a una solución adecuda y favorable de este asunto que hoy preocupa intensamente a la opinión pública in-

«España me ha impresionado por sus deseos de valerse por sí misma»

Declaraciones de Mr. Battin

sentante republicano James F. Battin ha elegiado las contribuciones de España y Grecia para refozar las defensas de la OTAN en Europa. . No creo que verdaderamente hayamos comsor estos dos países*, dijo Battin després de haber visitado Grecia y España durante un periodo de 15 días, que ha estado General autoridad para gastar se habra de incurrir debido a en servicio activo como coman-hasta diez millones de dolares los recientes acontecimientos dante de la reserva de las fuerzas aéreas. La Unidad de reserva a que pertenece Battin, formada en su totalidad por miem bros del Congreso, acaba de regresar de una visita a las bases militares de España, Alemania Occidental, Francia, Italia y Grecia.

Battin citó a España y Grecia

WASHINGTON. - El repre | como dos países en los que cree que la ayuda militar se invierte bien. . Estos dos países-dijome han impresionado por su de seo de valerse por sí mismos». Aunque especialmente elogió a España y Grecia. Battin también prendido los buenos aliados que tuvo elegies para les alemanes occidentales «por compartir cada vez más la parte que les corresponde de la carga.

·España··añadió ·sigue atentamente nuestra actuación en las Naciones Unidas, especialmente respecto a Portugal, en relación con la situación en Angola. En España se considera cualquier acto centra Portugal cemo un acto contra España».

Explicó que le habia impresionado grandemente la recupe ración económica española des-

(Posa a página cuarta)

Un rey enfermo

BOSTON - Ha llegado a Bos-ton el rey Saud de Arabia Sau di, para someterse a reconccimiento médico. Al parecer el rey padece de úlcera y es probable que sea necesario someterle a una intervención qui úrgica. Ha sido confinado ya, en el hospital Peter Bent Brihgam Permanecerá en Bosto por espacio de varias semanas.



El guardameta del C. D. Teneta! de 409 000 en 1951, sólo hu- rife Cuco, que con su formidable actuación en San Sebastián ha Los cases de cólera, sin em contribuido a la recuperación de bargo aumentaron, sobre todo su equipo (Foto HERNANDEZ

Diez millones de dólares mensuales invertirá la O. N. U. en las operaciones del Congo

UNIDAS (Nueva York). - el próximo año de 1962 U Thant, secretario general in mensuales en las operaciones de Katanga.

SEDE DE LAS NACIONES de la O N U. en el Congo para

Señaló U Thant que no ha terino de las Naciones Unidas, podido facilitar los cálculos deha solicitado de la Asamblea tallados de los gastos en que

Vino seco malvasia "CHIMIDAS"

Siempre con usted en las fiestas



SESIONES EN EL CABILDO

Aprobación del proyecto de presupuesto extraordinario para la segunda fase del Plan Hidráulico, por cuantía de dos millones de pesetas

extraordinarias, bejo la Presi dencia del señor Ramirez Cerdad de los señores Conseje o., siguientes acuerdos:

porte de 1 705 076'42 pesetas.

sular la sesión ordinaria y tres 1962. Aceptación de la adjudi- de España. Ya lo ha hecho rescación de la obra «Reparación pecto al Pirineo nacional, inicon liego asfálico de la carredá, con asistencia de la totali tera de Arrieta a Haría» Redac ción del proyecto de presupues actuando de secretario, el señor to extraordinario de «Repara-Millan, habiéndose adoptado los ción de carreteras». Aprobación del proyecto de presupuesto ex-Aprobación del Proyecto del traordinario del Plan Hidráulico Presupuesto extraordinario Plan segunda fase, por cuantía de de Obras Je 1961, por un im 2000 (00 pesetas.

SESION MUNICIPAL

Acometida de obras hidráulicas en Santa Coloma su libro Costas y Montañas, y pavimentación de la calle Jacinto Borges Parada de taxis junto al Parador Nacional.

Ayuntamiento de esta capital, Fondos mes de Noviembre de til la sesión plenaria celebra 1961. Se acuerda aprobar el da el día 13 de diciembre de presupuesto de la Biblioteca 1961.

cionadas por la Comisión Provin lai de Servicios Técnicos. mión para transporte de obras de Turismo y dos fuera de él. municipales, cuyo presupuesto

Extracto de los a cuerdos extraordinario ha sido debidaadoptados por el Pieno del mente aprobado. Mo vimiento Pública Municipal» para el año Se acuerda se tramiten los ex 1962, por pesetas 21 400 Se pedientes de urgencia para aco acuerda crear una garada noc meter las obras de «Conducción turna dotada con un coche, en de agua y dos depósitos en Ma- la barriada de Santa Coloma. neje" y «Pavimentación de la Con carácter provisional y du-calle Jacinto Borges, subven- rante tres meses se acuerda crear una parada de taxis, ser vida por coches del servicio pu Proseguir los tramites destina- pitco de taxis, dos dentro del dos a la adquisición de un carrecinto del Parador Naciona!

Próxima inauguración de un Pabellón de maternicad en el Hospital Insular

P.óximamente será inaugura | nes individuales do un Pabelion de maternidad de las más modernas adelantos proporcionar importantes bene en esta materia, con habitacio- ficios en el orden sanitario.

Oportunamente ampliaremos en el Hospital Issular, dotado esta noticia, que sin duda ha de

BAR-RESTAURANTE «MIRAN

CENA DE FIN DE AÑO MINUTA

Consomè a la Reina Merluza a la Romana Un pollo al Jerez 1/2 botella vino malvasía «Chimida» Postres variados

Café y tabaco Precio del cubierto: 150 pesetas, todo incluído. Reservas al teléfono 438. Plazas limitadas.

El libro "Lanzarote" constará 450 páginas y 160 grabados de Gabriel

Su autor, Agustín de la Hoz, tardó cos años en escribirlo.

En los días 13, 16 y 18 del ac Aprobar el concierto con el de Información y Turismo distual mes se han celebrado en el Gremio Fiscal de Fabricantes tribuir interesantes estudios so Salón de Actos del Cabildo In de Tabacos para el ejercicio de bre las posibilidades turísticas de Información y Turismo dis- unas 450 páginas; ilustrado con ciando asi la posibilidad de que nuestra nación cuente con una buena Geografía literaria, la cual no poco hobria de contri buir al turismo en nuestra Pa-

> Hace ya casi un siglo desde que un gran caballero montanés, «el mejor educado de los hombres, como dijo de él den Juan Valera, que ocultó su verdadero nombre con el seudónimo de Juan García, publicó verdadera obra de arte, interpretación impregnada de delicadisimo sentimiento romántico de la historia, del arte y de la geografia de la provincia, a través de un recorido no completo por los pincipales pueblos y valles.

No han transcurrido muchos años desde que otro gran escritor, Victor de la Serna, publicara su «Nuevo viaje por España, o que Camilo J Cela reali zara sus andanzas por las tierras alcarreñas, o que, ahora, José María de Cossio, edite su magistral libro . Rutas literarias de la montaña».

Lanzarole, isla literaria cien por cien,va atener también su li bro, con lo que se inicia en Canarias ese sen ido tradicional que tanto ha contribuido al conocimiento, de propios y extraños, de nuestra Península. Este libro no tiene más nombre que el de la isla que describe y su autor es de ella hijo: Agustin de la Hoz, que, hoy por hoy, no tiene mayor ilusión que poder nacionales de ambos sexos y fivolver, siquiera sea unos días. a su querida tierra nativa, para reandar todos sus caminos y ver a Dios, presente, unisono, en su amar, en su cielo, y, so-bre todo, en la paz inaudita que constituyen la grave soledad de sus campos lávicos. . En Larzarote-dijo Agustin de la Hoz-Dios es el único protagonista.

DETALLES SOBRE SU EDI CION

Pero atengámonos ahora a la noticia de la inmediata publicación del libro «Lanzarote»: se rá editado en Madrid, en la editora Anro S. A; su formato tie-

Se ha propuesto el Ministerio ne el tipo de cuarto mayor, con 160 grabados de fotos Gabriel; varios planos antiguos de Arrecife, y unas 300 notas bibliográficas; su autor tardó dos años en escribir esta obra, zunque cree que la maravillosa mujer que Dios e deparó-su noble colaboradora - tiene tanto derecho como ét al alumbramiento del libro.

El libro de Agustín de la Hoz sorprende por la abundancia de datos inéditos, donde se entrecruzan lo histórico, lo geográfico, lo literario, lo industral pesquero y lo agricola, lo anecdótico y lo trascendente, arrastrados por una imaginación des bordante y una intuición, sin duda, emanadas de su corazón de lanzaroteño hasta el alma, que, en todo momento, mira a Dios: mar, cielo y lavas, una trilogia que siempre le ha preocupado y sobre la cual viene meditando; no en balde su máxima predilección espiritual la constituyen . Los Soliloquios> de San Agustin, donde el gran Santo de Hipona le descubrió un dia toda la entreamarga verdad de su isla.

Reunión del Centro de Colaboración Redagógico

El pasado miércoles, y bajo la presidencia del Delegado Insular de la Inspección de Enseña: za Primaria, don Mario Suá rez Lubary, tuvo lugar en la Es cuela Graduada de La Marina una nueva sesión del Centro de Celaboración Pedagógico de Lanzarote. Asistieron maestros guió como ponente don Fancisco Aguilar Sanche z, quien tra'ó sobre el temr: · Desarrollo de las lecciores de cosas». Como auxilieres figuraton las maestros doña Inocercia Borges y doña Nieves Parz, am bas portenecientes el grupo escolei Ge neralisia o Fiarco, onieres presentaron sendos trabajos formulando algunas consideraciones sobre el tema presentado.

Suscribase Vd. a «ANTENA»

COLABORADORES DE «ANTENA»

PRESENTIMIENTO DE LA NAVIDAD Cerveza

Por Domingo Manfredi Cano

dad cristiana es un clima, un ai- la pieza para las cesechas de la peor porque nos pasa como a perfume consolador que acaricia y llena de ternura el cora zon humano. Pero, ¿por que de- cho Pan y Vino, presente en la vemente para que el hilo y nos no, al amparo de cualquier mon taña, a la sombra de cualquier techo, en alta mar, en el desier to, en la selva, en la ciudad gigantesca, en la aldea, ¿donde habiá un trecho de mundo donlo haya sido regado por la sangre de un misionero mártir? de iluminarse cuando la estrella mándore a seguir. se detenga sobre Belén? Y hoy, veinte sig'os después, ¿que corazón de hombre dejara de sentir la tibia caricia consoladora del mensaje de los ángeles? Y, equién resistirá el tiron cordiai?

A lo largo del eño las virtuteologales buscan particulares épocas para encajarse, como buscarian las piedras preciosas, si tuvieran posibilidad de hacerlo, el alvéolo preparado por el crifice con amor de artista. En el tiempo de Navidad es una la el trétaro del alma. Sólo a de las tres virtudes la que se asienta entre los hombres con equella reche memorable rosó primacia: la Caridad. En Sema lo vieron la estrella y escuchana Santa nos inunda la Fe. En ren la nú ica de los árgeles tiempo del Corpus respiramos la Esperanza. Los más duros corazones, los más rebeldes avaros, sienten en los dies 1avideños un irresistible desco de ayudar a alguien, de regalar algo, de visitar al amigo en fermo o vidado gurante todo el eño. Los no cristianos, extranjeros que profisan religiones ix'ranis, visitantes circunstanciales de paises donde Cisto reina, no pueden evadi se de un senti miento de caridad en los dias conmemorativos del Nacimiento del Hj) de Dios. Lo da el clima, comprende el batir de alas de los ángeles shuyentan do de nuestro mundo a los ma los espíritus.

Porque Dies se hizo N no en este dia, la Naviuna es nesia, para les niños nuestros y para que nositios mismos no haga mos como niños, ú-ico modo de giner el itolos gui dejo di cho el S. fier Las tres virindes t olegales anden nuertes capaci lad de comprensión. Lo dijo antes Crisio padectendo y muriendo, colgado de la Conz, ensingrenta lo, vilipenmano, trat cicnado, es espectáculo para

La Navidad cristiana no se hombres. Es semilla, tierra de ga es tan hija de Dios como la concreta en una fecha. La Navi-sembradura y lluvia en una so-jirafa. Nosotros lo entendemos re sutil, que diría el poeta; un Fe, que exige madurez total y los hilos de cobre. Estamos un trega y el sacrificio. Cristo he- gracias a Dios, baste raspar leimos Navidad ecistiana.? ¿Es Eucaristia, es casi más que pa- otros quedemos brillantes, coposible alguna otra Navidad? ra hombres, para ángeles, de mo si fuésemos de oro legítimo. En los cuatro puntos cardinales tan sublime como resulta espec. En este tiempo navideño es del mundo, en cualquier cami- táculo tan sirgular: Dios aquí cuando necesitamos brillar co para siempre, a nuestro lado, mo de oro y hacernos tan niños esperando que nos acerquemos junto al Niño Dios que nos sintodas sus potencias, su carne y su sangre. E-ta es la maravillo de no viva un cristiano o el sue nos consuele, la que nos insta lección de la Navidad cristiaa. perseverar, como persevera na-el Misterio de la Navidad el soldado en el combate cuan-¿Qué rincon de la tierra dejará do ve delante a su capitán ani- Eucaristia, no tendrían sentido

espectáculo para niños y para des teologales: la Fe. la Espehombres heches ninos, listes para aderar al Niño por autonomasia. La estrella sobre Beien, los pastores, los animalitos, el buey, la mule; José y María pidier do posada, atoján dose en el portal, escuchando el pri- no tienes caridad es como si tomer vegido de la vida terrenal do si lo hubieras dado al dia del N no Dios. Esto es propio blo para niños. Lo entiender, lo sienten entrarseles agentro, has ellos se les ocurre pensar que los hon bres y los animales g an des. Los niños jequeños saben que al mismo tiempo que las ovejas, levantaban la cabeza al las ianas y las hormigas. Los riños muy pequeñes entienden me jor que nosotros les hombres que la hormiga también estuvo presente en el gran Misterio, porque para un niño la hormi-

disposición absoluta para la en poco enmohecidos, a un que, para entrarse en nosutios con tamos capaces de acariciar a la hormiga y al tero, a la oveja y al lagarto, al hombre y a la serromo el de la Pasión y el de la ninguno si nuestro corazón es-Pero el nacimiento de Dios es tuviera vacío de las tres virturanza y la Caridad. Y como la Navidad es Caridad, conven dría releer a San Pablo en estos dias y oirle decir aquello tan tremendo de que tengas lo que tengas y hagas lo que hagas, si

Madrid, Diciembre de 1961.

DBSEQUIC

de la maquina "Singer" de la sociedad El fomento de Tao, número premiado 371

FUNERAR

ANICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y Asegurados de FINISTERRE, S. A. s. liz de la Esperanza, la que piente, porque-y esa es la gran Calle Trinidad núm 1.-Teléfono rúm. 321

ARRECIFE - FINISTERRE, S. A

Comunica a sus asegurados el traslado de sus oficinas a Trini dad núm. 1 (Cienfuegos)

De necesita

peón de almacén, preferible con conocimiento de las cuatro reglas. Informes: Sucesores de Manuel de la (ruz

NAVIDAD, AÑO NUEVO Y REYES

VINO MALVASIA DE LANZAROTE "CHIMIDAS"

(Bodegas: FERMIN R. BETHENCOURT)

cielo los legartos y las culebras. En botellas y medias botellas envasadas en cajas especialmente preparadas para embarcar

> Adquiéralo en cualquier comercio de Arrecife Existencias en las principales islas del Archipiélago REPRESENTANTE: Guillermo Cabrera Díaz · Teléfono, 165

Almacenes

"HERMANOS GUERRA"

Comunica a su distinguida clientela la instalación de una amplia vitrina frigarifica, en la cual podrá hallar una variada gama de artículos de alta calidad

Carnes de vacuno y cerda en todos sus categorías. Pollos, Hamburguesas, Filetes de bacalao, Gombas, etc. etc.

Su problema queda resuelto. Llame a cualquiera de los teléfonos 35 o 288 y será atendido ràpidamente.

Al mismo tiempo hace saber que con motivo de las pròximas fiestas navideñas posce gran variedad de turrones de todas clases y marcas, frutas cristalizadas, peladillas, cestas de navidad y vinos y licores selectos.

Nuestros clientes, aparte de quedar satisfechos, serán obseguir dos cen cuatro magníficos lotes, en combinación con las loterías de Navidad y Reyes.

No lo dude un momento. Llame a los teléfonos 35 o 288, y su pedido será rápidamente cursado.

CARNET SOCIAL

sesión plenaria de Cortes regre niel García Martínez, don Franalcalde de esta capital y Procu- Vicente Alcalá, don Manuel la Hoz Gil.

Tambićo, por vía aérea, hizo viaje a Caracas don Casto

Martinez Cabrera.

-Regresó a Puerto del Rosa. rio doña Mercedes Negrin de Bustos

A Las Palmas, el industrial

don José Nuño Padrón.

-Con el mismo destino hicia ron viaje en avión, don Francisco Hernandez, don Ma-

«tspaña me ha...

(Viene de primera página)

pués de la guerra. España-siguió diciendo-no contó con la ayuda que dimos a la Alemania dad ha contraido matrimonio Occidental y esto significa que con la seño ita Carmen Arbelo se tuvieron que levantar por del Rosario, don Victorino Sansus propios medios».

VIAJEROS -Tras asistir a la rio Marcial Hernández, don Dasó de Madrid, por vía aérea, el cisco Leal, don Vicente Lleo, don rador en Cortes, don Ginés de Cáceres, doña Modestina Diaz, viuda de Lleó y don Antonio López Suárez y esposa.

> NATALICIOS -- En Barcelo na dio a luz una niña, primero de sus hijos, la señora esposa de don Francisco Tribau, de soltera Paquita Ramírez Perdomo.

-También dio a luz un niño, primero de sus hijos, doña Eva Viñas Diaz, esposa del Practicante don Luis Fernández Fuen

-Asimismo dio a luz un varón doña Magdalena Rodríguez Cabrera, esposa de don Tomás Armas doreste.

MATRIMONIOS. - Enesta ciu tana de León.

Clínica "Dr. González Medina"

Estando vacante una plaza de AYUDANTE SANITARIO FEMENINO se pone en conocimiento de las interesadas, rogándoles su presentación lo más urgente posible.

Cine "Costa Azul"



Felicitaciones de Navidad

Acusamos recibo y corres - de Arrecife; don Carmelo Pérez pondemos muy complacidamen- Ramírez, árbitro de la Federamiento de Puerto del Rosario y ga Santana, jefe de Telégrafos corresponsal de «ANIENA» en de Telde. Fuerteventura; don Marcelino de Paiz, presidente del Casino Club

te a las siguientes felicitaciones ción Nacional de Boxer; don de Navidad: don Alvaro Casta Ricardo Casanova, director ge-ñeda, corresponsal de Marca rente del Tucacas Beach Club, en Tenerife y redactor de Aire de Venezuela; don José María Libre» y «Jornada Deportiva»; Casiano Cabrera, corresponsal don Agustin de la Hoz, escritor de «ANTENA» en Telde; don periodista; don Luis Pérez Domingo Lasso Santana, pro-Oliva, pintor residente en la Go pietario de almacenes «Lasso»; mera; Rvdo. D. Juan Rodríguez don Antonio Morales Méndez, Alvarado, cura párraco de San comerciante de Arrecife; don Bartolomé de Tirajana; don Ra- Antonio Bazán Ucelayeta, adfael Spinola, Agente Comercial ministrador del Puerto Franco residente en Madrid; don Ernes- de Arrecife; don Enrique Saenz to Rumeu de Armas, ingeniero Infante, abogado residente en del grupo de puertos menores; Granadilla (Tenerife); Cuartel don Eduardo Millares Sall, ca | de la Policia Municipal de Telricatuista; don Juan José Felipe de; don Juan Bautista de León, Lima, secretario del Ayunta- de Maguez; don Antonio Orte-

(continuará)

Viguetas Lanzarote

Desea a sus clientes y público en general, muy Felices Pascuas y prosperidad en Año Nuevo.

A la vez informa haber quedado montada su moderna máquina VIBRATUB para la fabricación de tubería de hormigón vibrado, propia para canalizaciones de aguas, tanto pluviales como fecales y a precios sin competencia. Fabricamos piezas desde 10 a 30 centímetros de diámetro y los precios son:

> De 10 cm. a pesetas 20 25 30

Todo nuestros productos elaborados son a base de los inconfundibles materiales isleños.

Desea toda clase de venturas y felicidades a su distinguida clientela, ofreciendo siempre sus servicios en las mejores condiciones de rapidez, eficacia y economía.

Teléfono, 445

Arrecife de Lanzarote

GESTORIA ADMINISTRATIVA COLEGIADA

Gestor: ANTONIO GARCIA MARQUEZ Licenciado en Derecho

Plaza de Calvo Sotelo n.º 6

ARRECIFE

Cerveza "San Miguel" (DE FAMA MUNDIAL)

Rincón de Humor

SUEGROS

El futuro marido estaba deses- cendios. perudo por no haber podido encontrar alojamiento cuando faltaban algunos dias para la boda.

nalmente la casa de tus suegros?

le sugirió un amigo.

-¡Oh! ¡Terrible! Ellos viven to davia «provisionalmente» en casa de los suyos.

FUMAR

Hoy cumples diecisiete años, hijo mio. Por este motivo guisiera decirte algo. Me doy cuenta que no tardarás en ponerte a fumar. Promete decirmelo tú mismo. Me gustaria más asi, antes de saberlo por los vecinos.

No te atormentes por eso, mamá. A propósito, hace ya un año que no fumo.

ESPOSA -Pues yo si dejo fumar a Pe-

pe. Lo tengo asegurado contra in-

(Por Dátile, de «Ya») ESPERA

A la salida de un baile de tra--¿Por que no habitas provisio- | jes, un señor vestido con ropas del siglo XVIII està esperando a ver si pasa un taxi.

Un curioso se le queda mirando y, al ver cómo va vestido, le dice:

¡Caramba! Parece que hace mucho tiempo que espera usted.

DEBERES Manolo contesta al teléfono a un amigo que le invita a ir al cine.

-Lo siento pero no puedo.

¿Por qué?

Tengo que cyudar a popá a hacer mis deberes del colegio,

CONSULTA MEDICA -Si, puede hacer quinielas; pero procurando no acertar. No sé si podria soporter la emoción

(Por Datile, de . Ya.)

NOTAS DE MI BLOC

«Estreno» en Canarias

El dia 17 del presente mes, el diario «La Tarde», de Tenenfe, publicó un al uncio del cine Ro yal Victoria de aquella capital. que en grandes tilulares decie: ·Hoy sabado», Delta Film ES-TRENA EN CANARIAS la ex traordinaria producción «A 23 pasos de Baker Street. Pero da la casualidad de que el cine ·DIAZ PEREZ ., de Arrecife, es. trenó esa misma película dos se. manas antes, o sea, exactamen. te el dia 2 de Diciembre. Así es que, señores empresarios del Royal Victoria, a ser un poco más formalitos y a no decir mentiritas como los niños ruines.

Exposiciones de Navidad

La sucursal del estableci miento de ultramarinos «Hermanos Guerra, de esta capital. ofreció el pasado domingo 17 fué visitadisima por el público hasta la madrugada del lunes. Espléndida y profusa ilumina ciadoras y perfecta y adecuada colocación de los comestibles presentados con exquisito gusto artístico de distribución. El ge rente de este comercio, don Vi-cente Guerra Rodifguez, ha recibido con este motivo numeros a s felicitaciones, incluso de personas forasteras.

También otros establecimientos de la ciudad han ofrecido durante estas fiestas atractivas decoraciones, mereciendo destacar la presentada por el comercio de tejidos «Almacenes Las so, que lució en la fachada del edificio, sobre varios escapara-

Por GUILLERMO TOPHAM

ta de Arrecife Máximino Ferrer. El teje y la tiza

El tije, como todos los juegos infanti es, tiene su época. Y esta época ya le ha llegado el teje, en Ariccife. Pero ahora no se juega al teje, como antes, en los patios de las viviendas, sino que la inquieta y traviesa chiquideria ha elegido las calles para practicario. Así no es de extranar ver en estos días las calzadas llenas de rayas de tiza, que s e mejan grandes crucigramas blancos, proporcionando a las referidas calles un aspecto de acusada suciedad Pero los muchaches, y principalmente las muchachas, no se conferman con esto, sino que aprovechan la s barras de yeso para rayar y pintorraj ar cuantas puertas, ventanas, pare des y aceras se le pongan a tiro.

Muy bien que los niños jueuna magna y vistosísima expo guen y se diviertan, pero muy sición de sus productos, que fué mal que lo hagan a costa de dejar a la ciudad hecha un asco. Unas cuantas multas no vendrían mal como remedio más

adecuado.

Canarias siempre es verano

Bajo este sugestivo título (lestupendo «slogan»l), el diario España de Tánger publica en su último número extraordinario de los domingos un amplio y bien documentado articulo sobre propaganda de nuestras islas, del que es autor Vega Pico. En uno de los sumarios dice: «Temperatura minima, en Enero, más de 14 grados; máxima, en la canícula, 25 grados». El reportaje empieza así: Las siete Canarias juegan su giraldilla oceánica desde la creación. Dios las pintó a escala de paraiso en el mapa natural de la Tierra, hermana ra les dió forma de peces, con airosa cola para nadar inmóviles en su pecera atlántica. A La Palma, forma de corazón. A Gomera, de burbuja. A Hierro, de osito de trapo. A Gran Canaria, de ruedo taurino. Y a Tenerife, de pajarita de papel.

Más adelante dice y curiosidades únicas en el mundo, como la Montaña del Fuego en Lanzarote, y el sobrecogedor panorama de las Cañadas de l

Teide :

Resumiendo, uno de los pocos eficaces trabajos de cuantos por ahí hemos visto publicado sobre nuestro archipiélago.

Orange



Matías Garcías Franquis

Consignatario de buques. Agente de tránsito y aduanas. Importador y exportador de mercancias Fletamentos y Seguros

Servicio entre islas Canarics, costa de ción, grandes carteleras anun-Africa y Península

Para informes: Oficina: Quiroga, 4; Teléfono, 29 y 448; Apartado, 16; Dirección: Telegráfica- MAGAFE Arrecife de Lanzarote

ATENCION

Serrerías — Carpinterias — Constructores

Anuncia la llegada de una importación de Finlandia de ABE **DUL FINLANDES**

Su precio bastante mejor que el pinsapo y poco más que tes, amplias decoraciones murapino gallego Ha tenido gran aceptación en tudos los mercados. les con originales estampas de y distintas. En visión cartográ-FRANCO 3

ARRECIFE sabor navideño, obra del artis- fica, a Lanzarote y Fuerteventu-



Imach I. I. S.

Como ya es tradicional y superando años anteriores, estos ALMACENES sortearán entre su distinguida clientela

o and as

Regalac,

en combinación con los tres primeros premios de la Lotería Nacional que se celebrará en Madrid el 5 de enero de 1962.

PREMIOS:

- 1.º Un precioso COCHE de carrera para niños.
- 2.º Una COLCHA de raso guatada.
- 3.º Una bonita **M A N T A** de lana, grandísima.

NOTA.-Por cada 25 pesetas invertidas en géneros, se regalará un número de este sorteo.- El billete sirve para los TRES REGALOS

1.961.62

Para las próximas Fiestas de Navidad, disponemos de diversidad de artículos propios para regalos.

WEANUESTRAS EXPOSICIONES

Medias de nylon con y sin costura, Juegos completos de nylon, Conjuntos de punto, Chaquetones y Chaquetas de tipos de gran moda, Prendas para niños y niñas, de buena colidad en varios modelos; Camisas y Calcetines de nylon en una gran variedad de tipos y un gran surtido de géneros de ALTA CALIDAD; propios Para vestidos y abrigos.

ALMACENES LASSO ALSERVICIO DEL PUBLICO

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

SORTEO DE NAVIDAD

El número 7.111 dejó en Lanzarote dos millones cuatrocientas mil pesetas

Las ocho series fueron traídas por la Caja Insular de Ahorros, correspondiendo al funcionaria don Cipriono Borges 300 mil pesetas

El caso del patrón de pesca del trowler de Sevilla "Guimerá".

Muchos despreciaron el 7.111 por ser un número "teo".

Desde las primeras horas de la mañana del viernes empezó a circular insistentemente por la ciudad el ru-mor de que en Lanzarote hi bia caido un octavo premio del sorteo de la Lo-tería Nacional de Navidad, concretamente en la Caja Insular de Ahorros, Acto seguido nos dirigimos alil, po-niéndonos el habla con su director don Antonio López Suárez, quien nos

-En efecto, parece ser que hemos dado un buen pelitizco si se confirman estes rumores (luego se confir-maron), a Lanzarote han correspondido dos millones cuatrocientas mil pesetas, en el número 7.111, premia-do con 300 000, ya que disponiamos de las ochos series.

¿Cómo adquirieron este número? La Caja de Ahorros, como todos años, adquirió las 8 series del 40 934, que distribuyó oportunamente entre sus clientes en participaciones de 50 pesetas que ha obtenido el rein-tegro. La historia del 7.111 (el de los palitos como en Arrecife se le hallamado jocosamentej no deja de tener su salsa y curiosidad En los días pre-cedentes al sorteo, unos clientes nos encargaron 8 series de otio número (encargo particular) que nosotros solicitamos de nuestra Central de Las Palmas, y que ellos adquirieron en la Administración n. 2 de aquella ciu-dad. El número nos fue remitido, pero, al mostrarle a dichos clientes el 7 111, se les «arrugó» la cara. Sólo se llevaron algunas series, porque decian «era leo» Fue entonces cuando nosotros intentamos colocar el resto, ofreciendoselo a cuantos clientes nos visitaron en aquellos días. Que conste, pues, que si no lo ofrecimos a los favorecedores de la Caja de Ahorros, ha sido, sencillamente, po que no fue adquirido oficialmente por nuestra entidad y, además, po: que nos llegó días antes del sorteo.

¿Buena distribució: ? -Nuestro funcionario don Cipriano Borges Diez, jugaba una serie complete, por lo que «pellizco» la mr.

yor cantidad: 300,000 peretas.

–¿Y usted? – Yo solamente jugué un décimo. --¿Quiene's ·picaron · en los billetes distribuido por la Caja de Aborros?

Que nosotros sepamos, aqui ad -Que noscitos sepamos, aqui ad quirieron décimos don Gonzaio Ca-brera fuilen, don Alfredo Matallana Cabrera, don Jo. é Pereyra Stinga, don Francisco Cabrera Matallana, las se-ñoritas Mercedes Campodarve Gua-dalupe y Censa Molina Aldana y... aqui el sefior López Suárez sonrie,

porque otro de los décimos fue adquirido por el autor de esta crónica, que compartió con don Manuel Camejo Ortega, También este señor adquirió un décimo para el patrón de pesca del trewler «Guimerá», que días pasados visito Arrecife para tomar hielo. Este patrón se habrá llevado la sor presa al llegar a Sevilla. Ya sabe que a cada décimo corresponden treinta mil pesetas.

Y dejamos en paz a don Antonio López, que no paraba un momento atendiendo a todos los clientes que inquirian noticias sobre la buena nueva, e incluso a llamadas telefónicas de la Prensa de Las Palmas

·HABLANDO CON EL MU DO

Más tarde localizamos al popular Isidro Callero «el Mudo», que «habla-ba» hasta por los codos. Y no era para menos, pues él solito había repartido 5 series completas.

¿ ómo anduvo la cosa? No me puedo quejar. Vendi 5 se

- ¿Favorecidos?
- Don Manuel Arrocha, don Manuel Rosa Fuentes, doña Magdalena Díaz, don Deciel Díaz, don Patrochi lo Barambio, don José Morales Mendez, don Salvador Jiménez, don Millan Torres y don Leandro Fejardo jugaban cada uno un décimo, y otros señores cuyo nombre me reservo. Algunos números los vendi «casi a la fuerza, la vispera del sortco.

Eso fue, poco más o menos, lo que nos «dijo» Isidro Callero ¡Que ya es decir! También vendió algunos décimes, en participaciones, Teólifo Be-

tancort .el Mance ..

OTROS PREMIOS

Asimismo llevaban décimos, pro repartidos, den José Maria de Prz García, uno de los propietarios del pesquero Miguel y Justito llamado don Manuel Rodriguez Mesa y don Antonio López Socas, de Haria

Hasta el momento de conleccionar esta crónica ignoremos los pequeños premios distribuidos por la Administración de Arrecife, que publicaremos en nuestra próxima ecición.

LANZAROTE JUGABA 1 MI LLON DE PESETAS

En el sorten de Navidad, Larzatote Agadir. jugaba aproximadamente un millón de pesetas, cantide d que se ha dupli-cado con este 7.111, demost ándose bien a los clases que en Loteria no y números «feos». Los dos últimos «gordos» caídos en

Ofrece al público de esta ciu dad sus servicios de limpieza general de locales, llamando al teléfono 228

CRUSH Orange Auténtico jugo de naranja

Arrecife en los efios 1941 (extraordi

nario de la Ciuz Roja) y 1945, dieron

dos millones de peretas cada uno Así, pues, estos dos millones cuatro-

cientas mil pesetas ahora «pellizca» dos, son la máxima cantidad de di-nero que en sorieos de la Loteria Na-

cional ha correspondido a Lanzarote.

Animo, y a ver si logramos otros dos «puntos positivos» en nuestra «sali-da» del 5 de En 10. Comida extraordinaria a los enfermos de los establecimientas benéficos insulares

Anteayer deminge, con asistencia de algunas autoridades, y organizada por el inspector del Hospital Insular y consejeto del Cabildo don Domingo Gonzá's z Robeyne, se ssivió una comida extraordinaria a los enfermos y ancianos acogidos en los establecimiertos bereficos insulares, dep. ndientes del Cabildo El ágape tuvo lu gar en el patio del Hospital, que se hallaba profusamente en galanado, y fue amenizaco por música de altavoces En total coi currieren cerca de cien comen-ales, ertre los que reinó la natural complacencia y alegría. La minuta de esa comida fue la siguienconsomé, paella vaierciara con pollo, filetes de cerdo con patatas fi-tas, postres, café, licores, tabacos y cigariillos. A las mujeres, en vez de esto último, se les obsequió con bolsas de caramelos. De esta forma, rues tros el felmos y ancianos necesitados, disfrutaren también de las fiestas navideñas, ya que en ese mismo día se les sirvio desayuno y cena i xtraordinarios.

se necesita en Bar-Cafetería

LA VIDA EN EL PUERTO



Llegó un yate inglés en tránsito para las Antillas

◆ Dos motonaves pesqueras de Vigo.

GUITO

Entró el buque de guerra "Megallanes", re-molcando a un barco alicantino

to de Bayona. Ambas unidades permanecieron un dia en puer-

YATE BRITANICO A REFOS TARSE DE GAS OIL

En la tarde del martes atracó al muelle comercial el yate in l g'és . Riduna III., que siete dias antes había zarp do de Tarifa (Cádiz) Venia tripulado por su capitán Mr. Roch, irg'és, y un joven holandés apellidado Oo mas El Riduna III. inició este viaje de recreo hace va algunos meses en el puerto británico de Southampton, habierdo visitado también los de Barcelona, Alicante, Málaga y Tarifa, 110 poniéndose arribar a las Antilla", via Las Palmas. La embar-

Nuevamente hemos recibido cación, de 10 metros de estora, la visita de los buques frigorifi- illeva casco pintado de blanco y cos franceses «Casamance» y fue construída en el eño 1925. ·Gambu», esta vez para trans- Debido al escaso viento reinanbordar 60 toneladas de saidinas te, durante el presente mes, el congeladas que, el primero de vate hi bo de cubrir la travesia estes barces, conducirá al puer- Tarifa Arrecife a motor, por cuyo motive artito a Lanz, rote a a repes ar combustible. En la to, zarpando ei «Gambu» para madrugada del miércoles centinuó viaje a Las Palmas.

> MASBARCOS FN SU PRIME-RA VISITA

> También, en la pasada semana recibiros la visita de dos modernas motonaves pesqueras, . Gestoso Mero y . Gesto. so Alvarez. que efectuaron, atracados al muelle comercial, transbordo de hielo. Conducían en tránsito para la Península una importante partida de pescado firo.

> SEIS BUQUES CON SUBPRO. DUCTOS

El sábado fue día de gren actividad portuaria. A medio-(Pasa a sexplima prgina)

HOJA DE CARIDAD

Caso número

Un enfermo de pulmón, imposibilitado para trabajar, con es posa y ltres hijos, necesita manta y sabana valoradas en 150 pesetas. Cuaquier persona que desee remediar esta necesidad, puede enviar su donativo a nuestra Redacción, Hermanos Zerolo, 7. Gracias.

LOS REPORTAJES DE HOY

Setenta mil millones de metros cúbicos de agua El Instituto Fabiola especialmente dedicado a la extracción han caído en la Península durante un mes Para muchos ha supuesto la ruina

MADRID .- Tras de cuatro se terminar. manas de casi continuas preci pitaciones, tan sólo interrumpi das de cuande en cuando por lugar para los de otio, aun cer dalquivir y en la provincia de un bien para otros. Maraga.

no medio en un año normal nos pantanos sia llenar después de vienen de las nubes unos tres- haber llovido tanto. Y es que el j cientos mil millones de metros ciclo del agua en la naturaleza cúbicos de agua, y que en uno es muy complicado, y lo que liuvioso, un centenar más de cae en un lugar tarda a veces miles de millones, nos haremos semanas en llegar a los embalcargo de que los últimos tempo ses, y no es poca la cantidad rales han tenido una importan de agua que queda b jo tierra cia extepcional, que quedará para alimentar los manantiales bien reflejada cuando los espe-cialistas analicen cui dadosa-mente la conducta p'uviométri invisibles y los hidrólogos estuca del año que está prenoa dian para descubrirlas.

BIENES Y MALES TRAIDOS POR LAS AGUAS

Tal cantidad de agua Hovida algunos intervalos de esquivo en relativamente poco tiempo sol, podemos preguntarnos cuán ha repercutido en forma muy ta agua ha caido ya sobre el desigual sobre nuestra Patria. suelo de la España peninsular. Para muchos ha supuesto la tui Ciaro que cifras medianadamen na, al perderlo todo por la imte aproximadas es punto menos petuosidad de las tiadas. Peto que imposible dar por hora, pri len conjunto, y sin contar las meramente porque los datos es pérdidas de vida, que no puetadisticos siempre tardan su den entrar en un balance de estiempo en ser debidamente cui- le tipo por su carácter irreparabados y comprobados y, ade ble, hay que pensar que lo que mas, porque dada la variabili- para unos ha sido un desastre, dad de las lluvias en los últimos para otros será un beneficio a temporales, es aventurado el plazo más o menos largo. Por dar por válidos los datos de un que sabido es que en España uno de los problemas más grancano. Pero teniendo en cuenta des es el del agua y que,a grantodas estas limitaciones, podría des rasgos, los años peures des mos estimar que en los últimos de el punto de vista económico treinta días han caído sobre la han sido los muy secos. Et, por Penínsu'a unos 70 000 millones tanto, lógico el pensar como un de metros cúbicos de agua, de imperativo de la justicia el que los cuales algo más de la cuar- ante una calamidad para una ta parte se han precipitado so- región todas las demás acudan bre Andalucia; más concreta- en ayuda de ella, ya que lo que mente, sobre la cuenca del Gua para unos es un mal puede ser

A'gunos se preguntarán có Considerando que por térmi mo es posible que haya todavia

Casino Club Náutico de Arrecife

Con motivo de la tradicional cena de fin de año, se pone en conocimiento de los señores socios que las tarjetos para asistir a la misma se encuentran a su disposición en el Bar de este Casino Club hasta las doce horas del día 29, techa tope en que, por motivos de organización han de conocerse las inscripciones

MINUTA

Consomé con picadillo Ensaladilla Tartara

Fian al caramelo

Pollo a la Dama Blanca Doce nvas NOTA: La cena comenzará a servirse a las 10 30 en punto.

de objetos o insectos alojados en el cuerpo humano: monedas, aceitunas, pulgas y chinches MADRID — Un niño estuvo te, tragado sin mascar, puede en muy grave aprieto. Agustin ocasionar graves consecuen-

González, de seis años, se tragó cias, si no se advierte su preuna moneda de cinco duros. En sencia en el interior del cuerpo el Instituto Fabio a hubieron de humaro. Los síntomas son seextraérsela urgentemente.

En este Instituto Fabiola, especialmente dedicado a la «x tracción de objetos extreños del cuerpo humano, nos hemos entrevistado con les que realizaron la complicada operación: doctores A) gelotti y Balabas-

135 INTERVENCIONES

En lo que va de año-ros informan- se habrán realizado unas ciento treinta y cinco inter venciones. Los cuerpos más frecuentes soi : monedas de peseta, pi as de girasol, trozos de lápiz y pizarrines en los niños. trozos de dentadura en los edultos.

En una ocasión-nos explican - hemos tenido que i xitaer pulgas introducidas en los oi dos y narices, así como chinches, sobre todo en jovenes que vivían en casas humildes.

-Cuando los cuerpos se alo jan en los bronquios y en el esófago acerrean trastornos en la mucosa. En muchos casos, si no se actua rápidamente, puede incluso sobrevenir la muer-

A veces, un simple cacahue- mayoría de los casos,

mejantes a los de un catarro. De chí que no se le dé importancia, causando de esta mane. ra un grave perjuicio.

-La operación que efectuamos al pequeño Agustín González consistió en una vez exp orado radic gráficamente para situar la moneda y antiespas modizarla, extraer con unas pin zas exofágicas la pieza. Esta operación quió diez minutos

En el Instituto Fabiola han ocurrido cases casi inexplicables. Un muchacho tuvo durante cinco años dos aceituras introducidas en el esófago. Y otro tuvo alojadas varias pipas de giraso! en los bronquios durante cuatro años también.

UN MUSEO ORIGINAL

Todas los objetos extraídos son guardados en una especie de pequeño museo que la institución conserva desde que fue inaugurada en 1960.

Cada objeto tiene una historia interesante y distinta, pero sobre todo, lleva consigo un buen disgusto y muchas lágrimas, y todo por un simple descuido fácilmente evitable en la

SOCIEDAD CENTENARIA DE CULTURA Y RECREO

La Junta Directiva de la misma participa a sus Socios que con motivo de las tradicionales Fiestas Navideñas celebrarará grandes FIESTAS SOCIALES los días 1,6 y 7 de Enero próximo.

Las mismas serán amenizadas por un cuarteto de Las Palmas acompañado de su Vocalista.

La Directiva desea a todos sus Socios y familias unas F, lices Pascuas y un próspero Año Nuevo.

Arrecife 18 de Diciembre de 1961.

EL PRESIDENTE Domingo LassoSantana

EL SECRETARIO Rafael Cabrera Cúllen

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Cídos SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarota

«VALLS» farmacia

(Frente a la estoción de gasolina Disa) Ledo. ALFONSO VALLS DIAZ LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS

García Escàmez, 1 - Teléfono, 241 - Arrecife de Lanzarote

MAS INFORMACION LOCAL

Avioneta suiza en Guacimeta

En la mañana del sábado to mó tierra en el aeropuerto de Guacimeta una avioneta suiza, de cuatro plazas, que conduce dos súbditos de dicha nacionalidad ue permanecerán una se mana en nuestra isla con fines turísticos.

Escuadrilla de "Heinkels"

Tambien, durante la pasada semana, evolucionaron sobre la isla y la capital cinco aviones «Heinkels», conocidos popular-mente con el nombre de Pericos» pertenecientes a la base de

Pruebas náutica de SABADO invierno

Anteayer comenzaron a celebrarse en nuestra ciudad los campeonatos de invierno de la clase «snipe», que comprende-rán 5 etapas. Los próximos a dirimir son les siguientes: doraingo, 31 de diciembre, sábado 6 de enero, y domi go 7 de ene-ro a las 1230 En es e día se fectuará la entrega de trofeos; en el Casino-Club. Oportunamente daremos cuenta de los resultados e in cidencias de las pruebas.

Se ruega a las personas que el pasado martes no tunvieron ocasión de entregar sus dorati vos de ropas usadas, avisen al teléfono 346, todos los días lahorales de 3 a 9 y de 4 a 6, para pas ir por sus domicilios a reco gerlos. Gracias.

Se alguila

almacén recién construído propio para negocio o indus tria. Informes en José Betan cort, 35 ARRECIFE

Cine "DIAZ PEREZ", Cine "ATLANTIDA"

Películas que se proyectarán en MARTES 7.30 y 10.30 la presente semana

MARTES:

Sensacional y extraordinaria vuelve a uuestra pantalla la exquisita actriz IMGRID BERMAN con GARY GRANT en la supercomedia

INDISCRETA

CIN 3MASCOPE TECHNICOLOR (Autorizada mayores)

MIERCOLES

La más asombrosa hazaña vivida en el mar

COSTA DE TIBURONES

CINEMASCOPE TE HNICOLOR VICTOR MATURE en un film emo-cionante y especta ular (Todos los públicos)

ESTRENO

Una película alegre y dinámica, que le hará pasar 2 horas divertidas

VALENTINA

(Autorizada mayores)

HOOLOSAL ESTRENOH La gran saperp oducción del cine europeo considerada como una obra maestra del género

AUSTERLITZ

CINEMASCOPE-EASTMANCOLOR Con el más extraordinario reparto del cine Europeo Orson Willes, Martine Carol, Vitrorio de rica, Leslie Caron, George Marchal, Etro i Mame y Jak I alanc

(Autorizada mayores)

Muy pronto: UNA MUIER MAR ADA Por Liz Taylor

Fábrica de Electricidad

AVISO IM ORTANTE

Debiendo procederse a un tra bajo de conservación de línas, Cáritas Parroquiales se pone en conocimiento de los abonados, que durante los días m ércoles, jueves y viernes de 3 a 5 horas, quedará interrumpido el servicio de alumb ado en los sectores de SANTA COLOMA y CUARTELES

LA DIRECCION

Reposición de la encantadora come-media «Metro Golowyn-Meyer»

MI DESCONFIADH ESPOSA

CINEMASCOPE METROCOLOR Por Gregory Peck y Lauren Bacall Critica de costumbres, envueltos en delicioso humor. A bundante empleo dei disparate... Y hasta «instructivas» moralejas

(Autorizada para mayores)
Miércoles 7.30 y 10.30
El mundo se habia empeñado en considerarle su enemigo... y él sólo que-

no soy culplable

Por Georges Poujouly, Eduardo y Pep pino de Filippo y Marisa Merline. El probleme de la delincuencia infantil. ¿quién es el culpabie? ¿Ellos o nosotrus?

(Todos los públicos)

Jueves, 7.30 y 10.30

Un verdade o regalo para los aficio-nados a los deportes de nieve y a las com-dias gracioses y de amor

VHCACIONES DE INVIERNO

AGFACOLOR

Por Toni Sailer, siete veces campeon mundial de esqui y triple campeón oilmpico. Romance. . música .. bellos paisajes... iindas mujeres... pistas ne-vadas... y un magnifico colo ido (To os los públicos) Viernes 7-30 y 10-30

Estén atentos a nuestras carteleras Sábado 7:30 y 10,30

Estreno del espectaculo de vibrante emoción

EL CAPITAN

DYALIS OPE-EASTMANCOLOR Por Jean Marci, Bourvil y Elsa Marticelli. Fantásticas cabalgadas, e ca-ladas increibles e insuperables combates a capa y espada

(Todos los públicos)

Muy pronto:

«CIELITO LINDO» EASTMANCOLOR

aprendiza, buen sueldo. In formes Tintorería 'Las Vegas'

No lo olviden...

Es algo que estremece y «LA CUMPARSITA»

la suprema creación de MARUJITA DIAZ En breve en el Cine «ATLANTIDA»

Gran Festival Cinematográfico de MISTOL

En el CINE «ATLANTIDA» el próximo domingo día 31 a las 11 de la mañana

Se sortearán más de 50 regalos infantiles

La entrada se adquirirá a cambio de dos bolsas de MISTOL concentrado de 7 Ptes., vacias o dos coliatines de batellas MINTOL, cuyas entradas se hallan a la disposición del público en el comercio de don F. aucisco Guadaiupe, calle Leon y Castillo, 1 y en la taquilla del Cine durante la miñina en que se celebrará el acto.

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana

Otra película de intensa acción

LOS HERMANOS DIABLO

Por Mauricio Garcés, Abel Salazar v Rafael Baledón, Luchas a muerte, vio lencia y emoción (Autorizada Nayores)

¡Tome tila y agarrese bien a la butaca cuando v=

EL VAMPIRO

Por Abel Salazar, Ariadne Welter, Carmen Montijo y German Robies, Si la ha visto sin aterro izarse podrá pre sumir de vallente

(Autorizada Mayores

GARY GOOPER

en la culminación de su carrera artistica

HOMBRE DEL OESTE

CINEMASCOPE - COLOR DE LUXB ¡Una interpretación que enceja como un revolver en su funda

(Autorizada mayeres)

La Vida..

(Viene de quinta página)

dia ya habian entrado en puerto los modernos buques pesque-ros de arrastre "Vicentuco", "Alegranza", "Palomia", "Yo landita", de la empre sa "Afersa", que descargaron importantes partidas de pescado para la fábrica de unproduc tos de dicha empresa. También amaneció, atracando al muelle comercial, el bou de Vigo "Lagares", para efectuar operaciones de reparación en la hélice. Poco después arribó la mo. tonave "Lanestora", con carga general, que demo ó su llegada a Lanzarote por tener que guardar turno de atraque en T-nerife. También, antes del mediodia, había entrado la baca alicantina 'Juan y Matilde", para fectuar suministro de hielo. Otros diversos barcos peninsulares nos han visitado durante la pasada semana, cuya relación ofrecemos en nuestro próximo número.

EL "HERMANOS BENITFZ". AVERIADO

El dia 21 enuo en puerto, de arribada fo zosa, el buque de la Armada española 'Magalianes'. que conducia a remolque al resquero alicantino "Hermaros Benitez". Este borco sufió una avería en la máquina cuando navegaba a unas 120 milias de Arrecife, motivo por el que tuvo que ser remolcado hasta nuestro puerto por el citado tavio

«Timanlaya», SE VENDE Eslora 7.50 metros Año de construcción 1960 Para informes: José Díaz, Teléfono, 4

(-) COSAS DE LA VIDA (-) VARIANDO EL TEMA

Un alicantino muerto por los rebeldes de Argelia

Habia marchado a Africa para hacer tortuna

ALICANTE - A bordo del | ce el servicio regular entre Argelia y esta ciudad, ha llegado el cadáver de un joven alicantidías por los rebeldes argelinos.

Se trata de Antonio Ibáñez Bou, que contaba 28 años de da entre las ranuras de dicho edad, y que había marchado ha ce diez años a Argelia, donde se hallaban sus padres, con ob barque. jeto de ganar algún dinero para luego establecerse en Alicante. Se había casado y estaba ahora bros de amigos alicantinos desprimer hijo, cuando, hace unos de metralleta, según parece por rebeldes argelinos. Antes de morir pudo manifestar su deseo familia pensaba liquidar su nede ser enterrado en Alicante, por lo que ha sido conducido mo, para fijar su residencia deaquí con su familia.

Se da la circunstancia de que «Ciudad de Mabrouk», que ha- sus enemigos le persiguieron cruelmente, incluso después de muerto, ya que en la caja que servia de embalaje al féretro, al narán de esto las madres suecas? no, que fue muerto hace unos destaparla, ha sido hallada una nota con la inscripción «¡Viva el FLNI, que debió ser deslizaembalaje cuando se hallaba en el puerto, pendiente de su em-

El cadáver de Antonio Ibáñez Bou ha sido conducido a homesperando el nacimiento de su de el puerto hasta la catedral, y después del funeral de «corpore días, fue muerto por disparos insepulto», ai cementerio de Alicante.

Precisemente Antonio y su gocio en el mes de enero proxi finitivamente en Alicante.

«Arca de Noé» moderna

«BOAC.». Serán trasladados otros animales, en el vuelo especial de la Com

LONDRES .- Un «Arca de pañía cinco elefantes, tres to-Noés aérea saldrá de Calcuta ros, dos ciervos, dos bisontes, para Berlin el próximo día 30, dos jaulas de gansos, dos jaulas de gico berlinés, ha anunciado la faisanes, una jaula de osos y

Felicitación de Navidad a miles de soldados

WASHINGTON. — El presi- vís, os envío las más calurosas dente Kennedy, en nombre del felicitaciones con motivo de espueblo de los Estados Unidos, tas Navidades. Todo el pais ve ha enviado felicitaciones de Na con entusiasmo el espíritu, vavidad a todos los miembros de lor y determinación de todos las fuerzas armadas de los Es. vosotros en el esfuerzo por con tados Unidos, dentro y fuera del seguir la paz y libertad Que tengáis toda clase de venturas y El menseje del Presidente di- disfrutéis con agrado y satisfacce: «Como jefe supremo y como ción estas Pascuas, con el amor representante del pueblo norte y fe de vuestros familiares y americano, al que tan bien scr. compatriotas».

DE INTERES PARA LAS AMAS DE CASA

Ya està de nuevo en plaza la insuperable «MARGARINA MELAGF» (el ciervo) y ahora con premios desde 5 hasta 1.000 pesetas

Al abrir, revise los paquetes y encontrará una agradable sorpresa

Señoras para todas sus limpiezas use el detergente francés aromatizado con el más suave perfume de París en sus 7 diferentes y vistosos envases

PAXOMATIC ESPECIAL PARA LAVADORAS.

De venta en todos los establecimientos del ramo

POLITIQUEANDO

Las tropas de las Naciones Unidas son las encargadas de mantener la paz pero las trepas de las Naciones Unidas están en guerra. ¿Quién me compra este vic?

Suecia es un país auténticamente pacífico. Suecia nunca está en guerra. Sin embargo los suecos pelean y mueren hoy sobre los campos congoleños para sacar a otros las castañas del fuego ¿Qué opi-

Esto del alto el fuego es de lo más despampanante que yo me he tirado a la cara. Combaten dos ejércitos, se bombardean ciudades, se destrozan las riquezas, se matan los hombres, y luego, como si no hubiese pasado nada, los beligerantes llegan a un perfecto acuerdo para el alto el fuego. ¿No seria mucho mejor para todos lle. gar al alto el fuego antes de iniciarse el fuego? Si esto no es lògica pura, que me parta un rayo.

Lo del Congo es una merienda de negros.

El ex-jefe del Gobierno francés Guy Mollet ha dado un puñetaño en el rostro al diputado degaullista André Roulland, porque este le dijo en plena Asamblea: «Usted es un cobarde, En Argelia cambió de política al primer tomatazo».

Guy Mollet, de momento, se tragó el degüello, pero poco despuès, ya en los pasillos del Congreso, se dirigió a Roulland replicandole: «Repita usted lo que ha dicho». Andre Roulland volvió a la carga y entonces Guy, pese a sus años, le propinó un tortazo en la cara dejándole casi K.O.

¡Vivan los países civilizados!

También ahora las bombas son de plástico. Hasta para matar hay quien se modernice.

Los abusos del capitalismo conducen al comunismo. Los abusos del comunismo no hay quien los aguante. Solución: Si el capitalismo fuese menos capitalista no habria comunismo.

¿Y qué me dicen ustedes del tan cacareado pacifismo de Nehru? ¡Con la cara de mosquita muerta que tiene!

Exactamente el 22 de Noviembre, el Nehru puso el grito en el cielo declarando entre otras cosas: «Pido a las grandes potencias que lleguen a un acuerdo sobre el desarme general. Hay que robustecer la autoridad de la O. N. U., como instrumento de paz y de justicia internacionales para la propia supervivencia de la humanidad y de la civilización. Este mismo hombre se ha lanzado akora schre Goa como gato sobre ratón.

¡Cada vez entiendo menos la politica de hoy! ¡Palabra!

Funcionarios del ministerio soviético de Asuntos Exteriores han expresado en Moscú su apoyo a la invasión de los territorios portugueses en la India. Con este motivo recordemos una declaración de Krustchef que decia: *expreso mi profunda simpatia y comprensión hacia las aspiraciones indias». Si Nikita «aprobó» lo que hizo en Hungria ¿cómo no iba a aprobar lo que està pasando en Goa? ¡Estos paladines de la «libertad»!

Esta vez, lo indios no han hecho el indio.

Y mientras tanto, Fidel con las barbas de remojo.

El globo terráqueo está ardiendo por los cuatro costados en violencias, guerras y revoluciones sangrientas. ¡Y pensar que a España no la dejaban entrar en la O. N. U. porque constituia una amenaza para la paz del mundo! ¡Si digo yo, Casildita! GUILLERMO TOPHAM

Arrecife, Diciembre de 1961.

Cerveza "San Miguel" (DE FAMA MUNDIAL)